

Visite pastorale

Du 30 septembre au 6 octobre 2023, notre évêque Mgr Jean-Marie Lovey et son vicaire général l'abbé Pierre-Yves Maillard, étaient en visite pastorale dans le secteur de Monthey.



Les jeunes du secteur se sont retrouvés à Monthey pour rencontrer le vicaire général, Pierre-Yves Maillard et l'évêque, Mgr Jean-Marie Lovey.

TEXTE ET PHOTO PAR SANDRINE MAYORAZ ET L'ABBÉ VALENTIN RODUIT

La visite a commencé par la célébration des confirmations à Collombey puis Monthey. L'évêque était en communion avec nous depuis Rome où il participé au grand événement de la création de 21 nouveaux cardinaux dont le Valaisan Mgr Emil Tscherrig. Ainsi, en son absence, c'est le vicaire général qui a célébré la confirmation à Collombey et le curé Jérôme Hauswirth qui a été délégué à Monthey.

Puis l'évêque et le vicaire général ont rencontré individuellement ceux qui ont un mandat de travail pour l'Eglise de Dieu qui est chez nous. Les agents pastoraux et prêtres se sont succédé pour leur faire des retours sur toutes les belles choses que nous vivons, sur leurs préoccupations et leurs aspirations.

Ils ont aussi rencontré les membres des Conseils de communauté. Ce fut l'occasion de partager sur le sujet des abus, comment nous sommes touchés par les révélations récentes et l'enquête demandée par les évêques suisses. Tsunami, incompréhension, ébranlement de notre foi, mais heureusement, elle est solide. Si les difficultés sont occasion de purification, de croissance dans le désir d'être fidèle à Dieu, eh bien, ça montre qu'il est vraiment là, qu'il nous accompagne. Ne perdons pas le lien vital avec Dieu.

La Pasta-Party a rassemblé une quarantaine de jeunes de nos quatre paroisses. Comme eux, le vicaire général a aussi été servant de messe, chanteur, il s'est réjoui de la présence nombreuse de tous ces jeunes. Ensuite, l'évêque les a fait prier en silence avec les mains sur le cœur: là où nous pouvons écouter Dieu.

La rencontre avec les catéchistes nous a permis de nous émerveiller devant l'évidence que les enfants aiment prier. Il y a quelque chose de naturel et de beau. Le lien que chacun fait grandir avec Dieu nous unit les uns aux autres. C'est ce lien qui fortifie nos liens au sein de la communauté.

Enfin, les Conseils de gestion ont pu rendre compte de leurs activités pour que les finances des paroisses servent au mieux, pour

que nos églises et nos communautés conduisent toujours mieux à Dieu, dans la durée.

Toute cette semaine fut l'occasion, pas seulement pour l'évêque, mais pour nous aussi, engagés dans le secteur de Monthey, de nous réjouir de l'action de Dieu, des bonnes collaborations. Finalement, n'est-ce pas le Seigneur qui mène régulièrement des visites pastorales? N'hésitons pas à l'inviter régulièrement, il passe volontiers du temps avec nous.



Avec les Conseils de communauté des paroisses de Monthey, Choëx, Collombey et Muraz.



Avec les Conseils de gestion.